

..... LA SCHIZOPHRÉNIE

Fiche DSASS

Il s'agit d'une maladie qui survient habituellement à l'adolescence et qui s'installe progressivement sur plusieurs années.
Cette maladie mentale touche 1% de la population.

La schizophrénie est un trouble cérébral qui affecte la capacité d'une personne à distinguer la réalité et sa propre perception des événements. La pensée et les comportements sont affectés tout comme l'aspect émotionnel et l'humeur.

Dans les cas les plus graves, la personne atteinte peut avoir des hallucinations et des délires (par exemple paranoïaque).
Sinon, la personne peut ressentir de la panique, de l'anxiété et de la peur.

Apparaissent alternativement **des symptômes négatifs** :

- Manque de motivation,
- Désintérêt,
- Rupture avec les relations sociales,
- Problèmes de concentration et de mémoire.

Et des symptômes positifs :

- Délire,
- Troubles de la pensée,
- Fausses interprétations des événements,
- Agitation...

Le traitement de la schizophrénie repose sur une approche thérapeutique globale, comprenant des antipsychotiques et une réadaptation favorisant la reprise d'activités.